

Crossminton Tag 2018



Crossminton (auch unter Speedminton oder Speed Badminton bekannt) ist eine rasante Trendsportart, welche die Eigenschaften von Tennis, Badminton und Squash kombiniert und von Jung bis Alt gespielt werden kann.

Sonntag, 10. Juni 2018

zwischen 11 Uhr und 16.00 Uhr

**auf dem Fußballplatz zur Rasensportanlage des
FC Höhrfröschen e.V.
Meisenbachstraße
66989 Höhrfröschen**

**Schläger und Bälle sind vorhanden
Erfahrene Crossminton-Spieler zeigen euch wie es geht
Kommt vorbei und versucht euch selbst an der rasanten Schlagsportart
mit über 200 km/h !!!**

präsentiert von der



Sport, Kultur und Sozial
Stiftung Südwest

www.sks-stiftung.de